

Plus de caravanes mondiales ratifient le rejet du blocus des États-Unis contre Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 19 juin (RHC) Des villes de plusieurs continents ont été le théâtre ce samedi de rassemblements d'automobiles, de bicyclettes et de manifestations, dans le cadre de la IVème Caravane mondiale pour exiger du gouvernement des Etats-Unis la levée du blocus contre Cuba.

Cette journée a été marquée par des initiatives au Paraguay et des protestations devant l'ambassade de Washington en Australie, selon l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP). Des manifestations ont également eu lieu dans les villes de Londres, Manchester et Sheffield, au Royaume-Uni.

Devant les bureaux de la Commission de l'Union européenne à Barcelone, en Espagne, les participants ont condamné l'agressivité de la Maison Blanche contre La Havane et ont rejeté les récentes manœuvres de députés européens de droite visant à agresser l'île.

Dans le cadre de la campagne mondiale, un rassemblement a eu lieu devant l'Ambassade des États-Unis en Irlande, où les participants ont convoqué le président américain, Joe Biden, à écouter l'appel international à la levée du siège imposé à notre pays.

Les réseaux sociaux étaient débordés de photos, de vidéos et de communiqués de dénonciation du blocus, signifiait l'ICAP.

En outre, les militants ont appelé à poursuivre les actions de solidarité jusqu'à mercredi prochain, lorsque l'Assemblée générale des Nations unies votera la résolution 'Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique à Cuba'.

Pour le reste du samedi, les manifestations se poursuivront, avec des rassemblements dans plus de 25 villes aux États-Unis et dans d'autres pays.

Le blocus est considéré à Cuba comme le principal obstacle au développement du pays et une violation massive des droits de l'homme, et en près de soixante ans d'application de la politique, les dommages s'élèvent à 147 milliards 853 millions de dollars.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261281-plus-de-caravanes-mondiales-ratifient-le-rejet-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba